



Michael Hapka verlässt die Anschutz Entertainment Group

Presse-Information

09.06.2020

Ole Hertel wird neuer General Manager der Mercedes-Benz Arena.

Michael Hapka (58), Vice President und Geschäftsführer der Mercedes-Benz Arena wird nach acht Jahren die Anschutz Entertainment Group (AEG), Betreiber und Eigentümer der Arena, mit sofortiger Wirkung verlassen.

Die schwere Krise der Veranstaltungsbranche zwingt das Unternehmen zur operativen Restrukturierung, die wiederum diesen Schritt nach sich gezogen hat. Nachfolger als General Manager wird Ole Hertel (46), bisheriger Senior Director Events und Deputy General Manager. Hertel leitet bereits seit 2008 den Bereich Events für AEG in Berlin.

Michael Hapka war im Oktober 2012 als Geschäftsführer der Mercedes-Arena in Berlin zu AEG gekommen.

Die Anschutz Entertainment Group bedankt sich bei Michael Hapka für seinen unermüdlichen Einsatz und seine erfolgreiche Arbeit der letzten Jahre als Verantwortlicher für die Mercedes-Benz Arena und die Verti Music Hall.

Ansprechpartner

Moritz Hillebrand, Tel: 030-20 60 70 82 50, moritz.hillebrand@aegeurope.com

Für mehr Informationen im Internet

www.mercedes-benz-arena-berlin.de

Die **Anschutz Entertainment Group (AEG)**, ist das weltweit führenden Unternehmen im Bereich Live Entertainment und Sport. In Deutschland besitzt und betreibt AEG mit der **Barclaycard Arena Hamburg** und der **Mercedes-Benz Arena Berlin** zwei der erfolgreichsten Arenen weltweit. Vor der Mercedes-Benz Arena unterhält AEG den **Mercedes Platz** mit Kino, Bowling, zwei Hotels, Cafés, Restaurants und Bars sowie der **Verti Music Hall**. Darüber hinaus vermarktet AEG die **Deutschland Tour** sowie den **Radklassiker Eschborn-Frankfurt**. AEG ist auch Eigentümer des siebenfachen Deutschen Eishockeymeisters **Eisbären Berlin**.